

REUNIÓN DE COORDINACIÓN PARA IMPULSAR LA CREACIÓN DEL FORO PROVINCIAL DE LA JUVENTUD

sábado 26 de octubre 2024



El día 26 de octubre tuvo lugar el encuentro de coordinación para trabajar en la creación del I Foro Provincial de la Juventud, un proceso que Diputación de Granada inició ya a principios de año, y que en el pasado marzo convocó a más de 200 jóvenes en la Sede De La Institución Provincial.

En esta ocasión, unos 20 representantes de las comarcas de Alhama-Loja, Alpujarra-Valle-Costa, Baza-Guadix, Vega Temple, y de la zona capital y área metropolitana se han reunido en las instalaciones de los Centros Sociales de Armilla con el Diputado de Juventud Roberto González en una jornada de trabajo para avanzar en el proceso de constitución del Foro Provincial, que será una herramienta fundamental de comunicación entre los colectivos juveniles, los Ayuntamientos de la Provincia y la Diputación de Granada, y que pretende articular la intervención de esta administración en materia de juventud en las comarcas de la provincia de Granada en temas como la educación, el empleo, la salud mental, participación juvenil, etc.

Este encuentro tiene como objetivo fomentar el intercambio de ideas y experiencias, así como desarrollar estrategias y redactar el reglamento que sentará las bases de este Foro Provincial de la Juventud. Durante las jornadas, se analizará el trabajo ya realizado en los grupos en sus comarcas durante los meses de mayo y junio, en los que ya se avanzaron propuestas para el futuro funcionamiento de esta estructura participativa.